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Informe de Actividades de Regidores, Respecto a las Comisiones

Edilicias.

LEP. Laura Andrade Flores

Asistencia social:

Se trabajó en la comisión de asistencia social en realizar el reglamento de asistencia social,

en relación de los servicios, consejo municipal y su integración, así como los derechos y

obligaciones, faltas e infracciones, sanciones y vigencias, también se realizó el primer informe

de actividades, ante instituciones públicas y privadas del resultado de las mesas de trabajo.

Cementerio:

Recibimos una invitación del síndico Ing. Enrique Robles para estar presentes en las

negociaciones que se realizaron para la compra del terreno para la ampliación del

Cementerio Municipal, debido a que no se cuenta con mucho espacio.

Desarrollo rural:

Se trabajó durante el mes de en realizar el reglamento del rastro municipal por que el que

estaba era obsoleto y no cumplía con las normas y con las nuevas disipaciones legales que

en nuestros tiempos requiere, dado que cada día necesitan estar mejorando las cuestiones

sanitarias y procesos que obligan para un óptimo funcionamiento y conservación de los

productos químicos.

Educación Publica:

Se nos pidió como regidores en representación del Estado para acudir a la 42° de nuestro

municipio con programa Recrea Educando, en el apoyo de mochilas, útiles, uniforme y

calzado escolar, la inversión para nuestro municipio con un total de 3 millones de pesos en

modalidad de 50/50 estados y municipios.



Participación Ciudadana:

Este mes atendí a la ciudadanía de la comunidad de Las Pilas, El Cacalote y La Laja en apoyar

con la información que se requiere pata el programa Jalisco te Reconoce apoyo para

personas mayores, se entregaron ayudas en especie y servicios a la población de 65 años o

más, que se encuentran en condiciones de pobreza, para atender integralmente sus

necesidades específicas, así como garantizar sus derechos.

Ecología:

Se consiguió con los usuarios, balastre para continuar tapando el canal de la comunidad de

Ayuquila, gracias al agente municipal, vecinos, líderes se ha logrado que ya no tiene basura

en el canal, las redes sociales han ayudado a concientización de las personas, a la fecha se

ha tapado más de la mitad del canal que ha sido un foco de infección, sin embargo, con la

sensibilización ha permitido tener una cultura de limpieza de no tirar más basura, ni orgánica

ni e inorgánica. Aún falta mucho se va sembrando a semilla del cuidado del medio ambiente.
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